

## Alumnos de Salesianos Talca representará a Chile en la Expo Osaka 2025



Con gran orgullo el Colegio Salesianos Talca informó ayer que el estudiante **Cristóbal Norambuena Ramírez**, de cuarto año medio de la especialidad de **Electrónica** del Centro Educativo Salesianos, fue seleccionado oficialmente como representante de Chile en la **Expo Osaka 2025**, en el marco del programa **H2GP Chile – Semana de las Energías Limpias e Hidrógeno Verde**, lo que constituye un gran acierto del establecimiento y de sus profesores.